

Dataport

Fachabteilung für Geo-Informationen

[05.09.2018] Dataport hat ein Kompetenzzentrum Geo-Information gegründet. Mit der Fachabteilung soll bei Produkten aus diesem Themenfeld der gesamte Software-Lebenszyklus abgedeckt werden.

Zum 1. September 2018 hat Dataport ein Competence Center Geoinformation gegründet. Ziel der Fachabteilung ist es nach Angaben des IT-Dienstleisters, vorhandene Expertise, Ressourcen und Prozessabläufe im Geschäftsfeld Geo-Information zu bündeln. Damit solle bei Produkten aus diesem Themenfeld der gesamte Software-Lebenszyklus abgedeckt werden: Spezialisierte Teams konzentrieren sich auf das technische und fachliche Verfahrensmanagement, die Software-Entwicklung und die Beratung. Das Bündeln der Ressourcen an einer zentralen Stelle ermögliche es Dataport, Software-Projekte vollumfänglich zu begleiten und neue Digitalisierungsprojekte auf den Weg zu bringen.

(ba)

Stichwörter: Unternehmen, Geo-Informationen